

本市の高校球児が甲子園で大活躍！

習志野高校野球部3年生の片桐憲吾さん(栢田)、吉田竜貴さん(堀川)は、第93回全国高等学校野球選手権千葉大会を優勝、172校の頂点に立ち、甲子園への切符を手に入れました。

片桐さんは、甲子園では主に中堅手としてプレーし、3回戦の金沢高校戦では決勝点をあげるヒットを打つなど、高校球児のあこがれの甲子園球場で活躍しました。



片桐憲吾さん(左)と吉田竜貴さん

甲子園大会の戦績

1 回 戦	6 - 1	静岡(静岡)
2 回 戦	9 - 3	明德義塾(高知)
3 回 戦	2 - 1	金沢(石川)
準々決勝	0 - 5	日大三(西東京)

千葉大会優勝への軌跡

2 回 戦	7 - 0	千葉南
3 回 戦	6 - 2	柏中央
4 回 戦	7 - 0	若 松
5 回 戦	4 - 1	敬愛学園
準々決勝	4 - 3	千葉経大附
準 決 勝	7 - 0	拓大紅陵
決 勝	14 - 2	東京学館浦安

交通事故のない社会を目指して 高齢者いきいき運転講座

市民ふれあいセンターで7月28日、(社)日本自動車工業会による「高齢者いきいき運転講座」が開催され、市内在住の高齢者31人が参加しました。参加者たちはグループに分かれて、自身が普段の運転中に体験した危険なできごとを語るなど、活発に意見を交換し合っていました。



意見交換をする参加者たち



巨大ヒマワリと増田さん

なんと高さ3メートル！
巨大ヒマワリだびっくん

須賀地区高在住の増田金成さんの畑でこの夏、50本を超える巨大ヒマワリが育ちました。このヒマワリは高さ約3m、花の直径約25cm。増田さんは「育てるときに堆肥を使ったのが良かったのだと思う。花の重さを支えるために竹で補強してあるんですよ」と笑顔で語られました。

左から平山さん、大木さん、林さん、伊藤さん



自慢の歯、キラリ 健歯児童・生徒審査会

保健センターで6月16日、健歯児童・生徒審査会が開催され、市内小中学校の代表が歯科医師の審査を受けました。最優秀賞受賞者は次の通りです（敬称略）。
【小学生の部】男子…平山拓臣（椿海小）女子…大木彩奈（八日市場小）
【中学生の部】男子…伊藤亮介（八二中）女子…林美綺（八一中）

かわいい姿に患者さんも笑顔 市民病院でキッズナース体験

市民病院で7月23日、4歳から12歳の子どもたち27人が参加してキッズナース体験が行われました。子どもたちは病室の患者さんを訪問すると、自分たちで作った折り鶴をプレゼント。その後も食事配膳や血圧測定なども体験し、患者さんの「ありがとう」の言葉に笑顔を見せていました。



みんなで血圧測定を体験

上手にできるかな？ わんぱくクッキング親子調理実習

生涯学習センターで7月28日、「わんぱくクッキング」が行われました。この日作ったメニューは、うどんのお好み焼きとカルピスゼリー。参加した15組の親子は、レシピをよく読みながら保健推進員の指導もあって、見事に作り上げました。最後の試食会では、自分たちで作った料理のおいしさに笑顔があふれていました。

よく混ぜるのがポイント



過去最多の5万5千羽 平和の像に千羽鶴

市の平和事業の一環として、八日市場駅前の「平和の像」に千羽鶴を捧げるセレモニーが8月1日に行われました。当日は、老人クラブ連合会、ボーイスカウト、ガールスカウト、市内中学校の生徒のほか、コーラスグループの「キャロル・コーラス」と「ヴォーチェ・フローラ」の皆さんが市民代表として出席しました。恒久平和への願いが込められた5万5千羽の折り鶴は、終戦記念日の15日まで掲示されました。



千羽鶴を捧げる参加者たち